Seniorinnen stricken gegen die Winterkälte

Helfende Hände treffen sich wöchentlich im Pflegeheim der Barmherzigen Brüder, wo die Stricknadeln klimpern.

KRITZENDORF. Gestrickt wird für den guten Zweck – damit noch vor Weihnachten Schals und Hauben in verschiedenen Farben und Längen in den SO-MA-Märkten für Wärme sorgen können.

"Die Damensind zum Teilschon über 80 Jahre alt", erklärt Seniorenbetreuerin Margit Sobitschka. Umso beeindruckender, dass die Bewohnerinnen unter der Woche in ihren Zimmern an ihren Werken weiterarbeiten. Claudia Zwingl vom Sozialen Arbeitsmarkt Nieder-



Stricken gerne: Helga Waltner, Elisabeth Radman, Katharina Vana und Leopoldine Fischer.

österreich besuchte die Seniorinnen und berichtet: "Ich finde diese Art der Unterstützung
außergewöhnlich, denn sie
zeigt, dass es sich Menschen
im fortgeschrittenen Alter nicht nehmen lassen zu
unterstützen und sich sozial
einzubringen."



Hat noch einiges vor sich: Leopoldine Fischer strickt einen langen Schal. Fotos (2): SAM NO

DAMALS ...



Fotos (2): Archiv Hannah Brand

... UND HEUTE



GABLITZ. Eine Kooperation mit dem Archiv Hannah Brand: Im Bild ein Blick auf die Linzer Straße 138 im Jahr 2002 und heuer, als das Gebäude abgerissen wurde.